



El COHEP lanza la campaña “Tu Voto Construye Honduras” para promover el voto informado

El Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP) lanzó hoy la campaña “**Tu Voto Construye Honduras**”, una iniciativa nacional que busca motivar a la ciudadanía a ejercer su derecho y deber cívico de participar en las próximas elecciones de manera consciente, informada y responsable.

La campaña tiene como objetivo principal **fomentar un voto informado**, resaltando la importancia de conocer las propuestas, trayectorias y planes de los candidatos, así como el impacto que sus decisiones tendrán en el futuro del país.

“La democracia se fortalece cuando la ciudadanía participa con criterio, evaluando las opciones y eligiendo con base en información verificada. El voto no solo es un derecho, es una herramienta poderosa para construir el país que todos anhelamos”, destacó la Ingeniera Anabel Gallardo, presidenta del COHEP.

A través de mensajes en medios de comunicación, redes sociales, foros y espacios de diálogo, “**Tu Voto Construye Honduras**” invitará a la población a reflexionar sobre la trascendencia de su decisión en las urnas y el rol que cada hondureño desempeña en el fortalecimiento de las instituciones democráticas.

La iniciativa también promueve la tolerancia, el respeto y la participación pacífica, subrayando que el desarrollo de Honduras depende de la voluntad ciudadana de involucrarse activamente en la construcción de un futuro con más oportunidades, justicia y prosperidad.

El sector privado hondureño, a través del COHEP, reafirma su compromiso de promover y fortalecer la democracia como el medio más sólido para garantizar el bienestar, la libertad y el desarrollo de todos los hondureños e invita a toda la ciudadanía a ejercer su VOTO, el próximo 30 de Noviembre en las urnas y elegir a los mejores candidatos para dirigir el país.

www.cohep.org/vota-por-Honduras

Tegucigalpa, M.D.C., 18 de Agosto 2025

